Des membres du contingent Henry Reeve se rendent en Turquie pour participer aux efforts de secours après le séisme.



La Havane, 12 février (RHC) Dans la nuit de vendredi à samedi, 32 membres du Contingent International de Médecins Spécialisés en Catastrophes et de graves Épidémies (Brigade Brigade Henry Reeve), ont été mis en route par le Ministre de la Santé Publique, José Ángel Portal Miranda, avec pour mission de se rendre ce dimanche en Turquie, où un tremblement de terre dévastateur s'est produit lundi dernier.

Le séisme qui a frappé la Turquie et la Syrie a fait plus de 20 000 morts et près de 82 000 blessés, tandis que la recherche des disparus se poursuit.

"Nos collaborateurs resteront en Turquie aussi longtemps que ses habitants en auront besoin, pour les accompagner, les soigner et apporter leur contribution en ces temps difficiles", a déclaré le ministre cubain de la Santé.

Le président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a insisté sur le fait que ces peuples peuvent compter sur Cuba pour tout ce dont ils ont besoin, et a déclaré sur son compte Twitter qu'avec l'arrivée des spécialistes, la nation caribéenne ratifie la volonté et la sensibilité de contribuer à sauver des vies et à aider au rétablissement des victimes du terrible tremblement de terre.

Source Juventud Rebelde



Radio Habana Cuba